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Иркутский национально-территориальный избирательный 
округ № 10 РСФСР (центр- r .  Иркутск)

АМУРСКАЯ, ИРКУТСКАЯ И ЧИТИНСКАЯ ОБЛАСТИ, БУРЯТСКАЯ АССР.

Г
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КОВТУНОВ 

АЛЕКСАНДР ВАСИЛЬЕВИЧ

Александр Васильевич Ковтунов родился в 1933 году в 
с. Луценково Воронежской области. Член КПСС. Образование 
высшее. Имеет воинское звание генерал-полковник.

А. В. Ковтунов закончил в 1951 году суворовское училище, 
в 1953 году — Одесское пехотное училище. В 1964 году — 
Военную академию имени М. В. Ф рунзе. В 1972 году — Ака
демию Генерального штаба. В течение ряда лет служил на 
Дальнем Востоке. Командовал Северной группой войск, а 
зетем Средне-Азиатским военным округом. С 1989 года — 

на ответственной работе в Министерстве обороны СССР.

А. В. Ковтунов на протяжении ряда лет являлся депутатом 
Верховного Совета Азербайджанской ССР и Белорусской 
ССР. В 1987 году избран и осуществляет свою деятельность 
как депутат Верховного Совета СССР от Кустанайской об
ласти.

Александр Васильевич Ковтунов избирался делегатом 
X X V II съезда КПСС, X IX  Всесоюзной партийной конференции.

Награжден орденами Красной Звезды, «За службу Родине 
в Вооруженных Силах СССР» III степени и многими медалями.

Александр Васильевич Ковтунов — достойный кандидат в 
народные депутаты СССР.

ЛИТВИНЦЕВ 

ВАСИЛИИ ФЕДОРОВИЧ

Василий Федорович Литвинцев родился в 1932 году в селе 
Каймоново Братского района, в семье рабочих. Член КПСС. 
Образование высшее.

Свою трудовую деятельность начал в 1959 году поело окон 
чания Иркутского горно-металлургического института млад
шим коллектором Сосновской геологической экспедиции. Ра
ботал начальником отряда, геологом, старшим геологом Сос
новской экспедиции в Якутской АССР. В 1963 году назначает
ся начальником партии Сосновской экспедиции в Восточное 
Забайкалье. В 1970 году утверждается начальником Монголь
ской геолого-съемочной экспедиции. С 1982 года работает 
генеральным директором объединения «Сосновгеология \ ку
да входят районы Восточной Сибири, Забайкалья, Хабаров 
ского края, Бурятской АССР.

За время своей трудовой деятельности Василий Федорович 
избирался депутатом поселковых Советов Читинской области, 
в настоящее время — член бюро Свердловского РК КПСС, 
депутат городского Совета народных депутатов г. Иркутска.

За успехи в труде награжден орденами Трудового Красного 
Знамени, Трудового Красного Знамени МНР и меда
лями.

Василий Федорович Литвинцев — достойный кандидат в 
народные депутаты СССР.
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УЧАСТНИКОВ 
ГОРОДСКОГО АКТИВА 
СОВЕТСКОГО ФОНДА 

МИРА КО ВСЕМ
ЖИТЕЛЯМ АНГАРСКА

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩ И!

Ряд передовых коллективов 
нашего города вышел с ини
циативой провести в период
с 20 по 25 марта вахту мира, 
посвященную предстоящим 
выборам в народные депута
ты СССР.

>
Бюро ГК КПСС на *- зоем

заседании одобрило эту ини
циативу, и вахта объявлена 
общегородской. В ней примут 
участие все трудовые коллек
тивы промышленных' пред-' 
приятии и организаций, уча
щиеся школ и высших учеб
ных заведений. Готовятся к 
вахте ветераны Великой Оте
чественной войны, пионеры и 
комсомольцы, домохозяйки и 
пенсионеры.

Ангарчане, как и все совет
ские люди, полны решимости
отстоять дело мира на земле, 
внести свой посильный вклад 
в Советский фонд мира.

М Б 1, участники городского* 
актива Советского фонда ми
ра, горячо приветствуем и одо
бряем внешнеполитический 
курс нашей партии и Совет
ского правительства, направ
ленный на то, чтобы избавить 
человечество от угроза но
вой войны, чтобы весь мир 
встретил XXI век без ядерно- 
го оружия, избавил народи 
от любых форм нападения и 
агрессии, чтобы они жили в 
духе подлинной свободы и 
демократии, дружбы И сот
рудничества, мирного сосу
ществования и добрососедст
ва.

Сама жизнь, горьки* уроки 
прошлого, события последне
го времени дают яркие при
меры того, что народы могут 
жить в друх-бо и взаимопо
нимании. Перестройка, проис 
ходящая в мире по гримеру 
нашей стран*, в умах и серд 
цах людей, приносит свои 
замечательные плодв»«

Мы призываем всех ем rap- 
чан не останавлиаа' ся в сво
их стремлениях к * иоу, к са
мому дорогому н J'OMy за
воеванию, выйти на удермую 
трудовую вахту, а эеоаботан- 
ные в один из дней вахтю 
средства перечислить и Со
ветский фонд мира.

Все на вахту мираГ 

Принято 2 м е с т

i
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© ГОТОВЯСЬ к ВЫБОРАМ

СОПЕРНИКИ, ЕДИНОМЫШЛЕНН
Встречд в школе № 17 (город Усолье-Сибир-

ское) в центре избирательного участка № 137/1640 
— для кандидатов в народные депутаты СССР 
И. Сумарокова и М. Сапогсникова была не внове. 
Им догелось вести беседы на телевидении, с пред
ставителями идеологического актива, во дворцах 
кул ьту р ы , со строителями и тружениками полей.

К а ж д ы й  рассказал о своем 
жизненном и трудовом пути и 
уж затем стал знакомить из
бирателей с предвыборной 
программой, системой взгля
дов на сущность перестройки 
и своей ролью в ней, путями 
решения наиболее острых 
проблем страны, региона, 
городов-соседей — Усолья и 
Ангарска.

Интересно, что оба канди
дата, успешно прошедшие 
«сито» окружного предвыбор
ного собрания, по возрасту 
оказались старше всех из 
десяти претендентов. Михаил 
Васильевич Сапожников — с 
1037 года, Илья Алексеевич 
Сумароков — с 1936 го. Оба 
отличаются знанием жизни, 
социальных и производствен
ных проблем и еще одним 
житейским качеством, осо
бенно ценимым в народе, — 
мудростью.

Проявив осведомленность о 
многих усольских проблемах, 
вел речь И. Сапожников. Он 
как бы давал предпосылку 
отдельным пунктам своей

предвыборной программы, 
пояснял их примерами из ре
альной действительности, лич
ного опыта.

— Для жителей Иркутской 
области, — говорил Михаил 
Васильевич, — существующий 
районный коэффициент давно 
уже утратил свою значи
мость, не покрывает наших 
сегодняшних с вами реальных 
расходов. Поэтому назрела 
настоятельная необходимость 
внести на рассмотрение Вер
ховного Совета СССР вопрос 
о повышении в нашей обла
сти районного коэффициента.

Кандидат уделил внимание 
восстановлению социальной 
справедливости в отношении 
низкооплачиваемой категории 
работников, колхозников-пен- 
сионеров, необходимости по
высить «потолок» прожиточ-1 
ного минимума, а также ком
пенсировать нехватку средств 
на каждого члена многодет
ных семей, пенсионеров с 
учетом повышения цен.

В программах кандидатов 
немало места о решении

Продовольственной програм
мы, подъеме сельского хо
зяйства. И если И. Сумароков 
как специалист этой важней
шей отрасли и участник Со
вещания 13 января в ЦК КПСС 
по совершенствованию агро
промышленного комплекса 
страны говорил о путях ре
шения проблемы насыщения 
продовольствием населения, 
специфичных для сельского 
хозяйства, то М. Сапожников 
делал упор на вклад промыш
ленных предприятий, их дол
гах перед жителями села, на 
важную роль в возрождении 
«неперспективных» сел, на 
развитие на их базе подсоб
ных хозяйств.

При кажущейся разности 
подходов и решению про
граммы оба кандидата едины 
в том, что поднимать сель
ское хозяйство нужно «всем 
миром», что это во многом 
определяет успех перестрой
ки, доверие к ней людей.

— Без развития социальной 
сферы на селе, — сказал И. 
Сумароков, — нельзя гово
рить о дальнейшем наращива
нии объема сельскохозяйст
венной продукции, Пока у нас 
наблюдается отток работоспо
собного населения. Остано
вить его можно, лишь создав 
сельчанам добрые жилищные 
условия, возможность дер
жать в личном подворье

ОБЩЕГОРОДСКАЯ ДИСКУССИЯ: КАКИМ БЫ ТЬ КОМСОМОЛУ?

ЕСЛИ БЫ СЕКРЕТАРЕМ БЫЛ Я...
Многие из нас на вопрос 

«Каким быть комсомолу?» 
ответят примерно одинаково: 
«Комсомол должен быть бое
вым, инициативным, самостоя
тельным...» и т. д. и т. п.

Но у каждого из нас — 
школьника, студента, рабочего 
или ветерана будут различ
ные ;очки зрения не в отве
те на этот вопрос, а о выборе 
форм и методов, которыми 
можно добиться самостояте
льности комсомола.

Поэтому хотелось бы не от
вечать на программные воп
росы, предложенные ГК 
В Л ЧСМ, а обострить ситуа
цию.

Представить, например, се
бя на месте первого секрета
ря. Итак, «если бы секрета

рем ГК BJ1KCM был я...».
Так вот, чтобы ияменить 

положение дел,' думаю, о 
первую очередь надо более 
требовательно подойти к ра
б о т е  членов горкома комсо
мола. Что может изменить 
горстка аппарата, если актив 
города, комсомольский1
«цвот» трудно собрать даже 
на пленум?

Далее, прикинул бы я, надо 
сделать так, чтобы все то, 
что мной и моими товари
щами задумано, доходило бы 
до иаждого члена городской 
организации, А именно — 
поставить вопрос о <о«дамии 
молодежной редакции и вы
ходе в свет молодежного но
мера «Знамени коммунизма».

Затем можно приступить и

тому, чтобы сделать горком 
источником информации для 
всех комсомольцев, для каж
дой комсомольской организа
ции города. Необходимо, мне 
кнже^ся, в определенные дни 
устраивать, встрочи комсор
гов города, где они могли бы 
поделиться идеями, мыслями, 
начинаниями.

Ведь не сенрет, что иногда 
секретарю комсомольской 
организации приходится изо
бретать велосипед, решая ка- 
кую-то насущную проблему, 
хотя она с успехом решена 
у соседа.

Ну и, конечно же, все силы 
аппарата я бы бросил в вко- 
номиму, Не имея средств, 
комсомолу трудно отстаивать 
самостоятельность. А поле

смог, заниматься огородниче
ством, решив социально-бы
товые, культурные условия. 
Тогда из города могут верну
ться многие семьи коренных 
выходцев из села.

В ходе встречи нак-то само 
собой получилось, что воп
росы уже не стали адресо
вать лично, например, М. 
Сапожникову или И. Сумаро
кову, а <— обоим кандидатам. 
И они вместе отвечали, до
полняя друг друга, как еди
номышленники.

Похожи в принципе их точ
ки зрения по жилстроительст
ву в Усолье и Ангарске в 
плане реализации программы 
«Жилье», по экологической 
проблеме. Много общего об
наружилось у кандидатов и в 
подходе к вопросам продо
вольственным, территориаль
ного хозрасчета — взвешен
ное, практическое отношение 
к их разрешению с учетом 
личного опыта, знания теоре
тических разработок ученых.

Сегодня избиратель по-на
стоящему почувствовал, что 
люди, ставшие кандидатами, 
не только хорошо энают про
блему дня, но и продумали 
ответы на многое и способны 
решать их по-государственно
му, на твердой практической 
основе. А сколько вопросов 
их ждет в предстоящих 
встречах?!

После окончания разговора

С избирателями спрос*** у 
Ильи Алексеевича Сумероио- 
ва, как он оценивает итоги.

— Мы все научились ■ 
последнее время задавать во
просы. Вот слушал я, отвечая, 
а сам думал: наверное, легча 
взять и переложить порой 
свою тяжесть на плечи дру
гого, тем более если он —  
кандидат. Сейчас мя для мной 
гих избирателей — истина в 
последней инстанции. С од
ной стороны — огромное до
верие, а с другой несколько 
отстраненное отношение лю
дей к действительности, к 
перестройке. Как будто вся 
само собой свершится, по
верни лишь «наверху» нужный 
винтик. Мол, вы делайте, а 
мы посмотрим, спросим с 
вас, вы решайте, а мы тут, в 
сторонке...

А нам-то с Михаилом Ва
сильевичем хочется равно
правного диалога, совместно
го обсуждения с избирателя
ми назревших проблем, кон
структивных предложений, 
чтобы люди тоже поломали 
голову над тем, как сделать 
жизнь лучше. Ведь мы — их 
представители, выразители их 
мнения, а вот сегодня пока 
присутствующие стремятся уз- 
нать лишь нашу точку зрения.

Л. ЮРЬЕВА, 
корр. газеты «Ленинский

путь», г. Усопье-Сибир-

деятельности в экономике се
годня огромно» от организа
ции кооперативов до прямо
го обмена молодежными де
легациями между нашим го
родом и братскими зарубеж
ными союзами.

Кроме того, занимаясь эко
номикой, мы могли бы под
готовить резерв хозяйствен
никам, научить молодежь счи
тать копейку, приучить к тру
ду, осуществить принцип 
«каждому по труду» и многое 
другое.

Для того, чтобы объединить 
под крышей горкома всех 
ищущих, заинтересовать лю
дей, я бы организовал!

— совот молодых директо
ров города,

— совет молодых специа
листов,

— совет молодых коопера
торов и т. п.

Думаю, неплохо было бы 
иметь в штате горкома знаю
щего юриста, толкового эко
номиста.

Двери горкома долж на 
быть распахнуты для всех: и 
«левых», и «правых», «зеле
ных» и других неформалов.

А в местном Совете, если 
молодежи было бы поболь
ше, городские сессии про
ходили бы интересней.

Думал бет я и над тем, что 
надо сделать, чтобы в следу
ющую городскую партконфе
ренцию средний возраст де
легатов был бы не 46,5 лет, 
а хотя бы 36.

Мыслей много, дел куча, 
было бы желание.

С. АГАФОНОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 
филиала «ОргстроЙНИИ- 

проекте.

Д Е Ф И Ц И Т  Н А  Л И Д Е Р О В
На мой взгляд, главная про

блема городской организации 
в сильно упавшем авторите
те как комсомола вообще, так 
и городского комсомола в ча
стности. Как его поднять •— 
вопрос вопросов. Рецепты 
все предлагают разные, есть и 
очень хорошие, но вот в 
чем штука — но срабатывают 
они.

По*
('! за в

ИНИЦ1

Я У м И Я !

Почему? Активно беремся 
за воплощение очередной
инициативы, загораемся^

«штурмуем» высоты, а потом 
это все иссякает, энтузиазм 
пропадает. Чаще потому, что 
сталкиваемся с недоверием, 
нежеланием вникать в моло
дежные проблемы. Что грехе 
таить: лозунг «молодым вев- 
де у нас дорога» долгие го
ды оставался лозунгом, не 
более. Поэтому по-прежнему 
актуальными остаются призы
вы расширить права комсомо
ла.

Мне возразят! права, мол, 
уже и так расширили — да 
вы не пользуетесь ими. Со
гласна, мы сами подчас мало- 
инициатйвны, В связи с этим 
проблема молодежных лиде
ров выдвигается на первый 
план. У нас далеко не каждый 
комсомольский работник уме
ет органивовать, повести ва 
собой. Некоторые предпочи
тают кабинетный стиль рабо
ты, во многим организациях 
•бор комсомольских ввиосов 
— дело номер один. Естест- 
веино, что таи часто вовника-

ет вопрос» чем, собствен
но, отличается комсомолец от 
некомсомольца?

Что делать комсомолу в 
ПТУ... Да все нужно делать 
— учеба, досуг, быт учащих
ся — в это комсомол обяза
тельно должен вникать. Но 
если выбирать приоритетное 
направление, отдаю предпоч
тение идеологическому. В 
училищах эта работа
ведется слабо, но ведь 
как нужна. Только давай
те уйдем от одноразовых ак
ций типа смотров, конкур

сов и пр. Толку от этого 
не будет. Идеологическая ра
бота должна вестись постоян
но.

Для городского комсомо
ла, по моему мнению, нет 
дела важнее, чем борьба с 
преступностью несовершенно
летних. До каких пор будят 
длиться эта средневековая 
дикость — драка между груп
пировками? Пока работы 
комсомола здесь не видно.

О. МУЗЫКА, 
зам. секретаря комитета 
комсомола орса стройки.

В ФОНД МИРА
Ежегодно, вот уже более 10 лет, коллективы треста «Сиб- 

монтажпчтоматика» принимают активное участие в вахтах ми
ра. С <974 года каждый работающий треста вносил от 1 до 
5 рублей своего вараЙотиа, в настоящее время учястия 
каждого чляна коллектива отражается в перечислении одно
дневного заработка.

P ic to t сумма вкладов от коллективов треста1 в 1987 г, 
В770 рублей^ в 1989-м — 4701 рубль, в среднем на квмдого 
работающего около 10 рублей.

Активно участвуют в вахте мира коллектив Ангарского 
пусконаладочного управления, сумма ввиосов на ивя«дого 
работающего у них в среднем составила около 13 рублей, 
коллектив детских ясляЙ-садв «Теремокв, Ангарского мон
тажного управления.

Хочется отметить, что в совнании каждого советского че
ловека, патриота своей Родины, Советский фонд мира поль
зуется васлуженным авторитетом, потому что служит свя
тому ДЯЛу мира, укреплению солидарности трудящихся всей 
нашей плвияты» Т. ЩВРВАМОВА,

МлЯН правления городского отделение Ангарского
6>оидЯ миря.

Токарь-револьверщик Люд
мила Васильевна Копэтова на
чинала свою рабочую биогра
фию учеником.

Сейчас она одна из лучших 
специалистов по обработке 
металла.

Товарищи по работе избра
ли ее профоргом участка я 
членом совята трудояого чол- 
ляктивв ОКвА.

Ия сиямяЯ| Л. В. Копытом, 
Ф ото И. АМОСОВА.
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Наверное, скоро каждый 
житель в Ангарске будет 
знать, что такое ТРИЗ. Мы же 
с теорией решения изобрета
тельских задач знакомы не 
выли, именно поэтому со 
всех концов страны (Москва, 
Находка, Рига, Владивосток, 
Челябйнск, Петрозаводск,
Новополоцк, Краснокаменск) 
съехались на семинар в центр 
методологии '.научно-техниче
ского творчества.

О том, что в школах города 
идет обучение ТРИЗ, узнали, 
познакомившись с книгой
удивительно талантливого че
ловека, ангарчанина Г. И. 
Иванова «...И начинайте изоб
ретать!». Но еще более рево
люционной нам показалась 
идея знакомить дошколят . с 
некоторыми из разделов этой

теории для развития творче
ского воображения у детей, 
формирования талантливого 
мышления, управляемой фан
тазии.

На занятиях показали уже 
разработанные приемы не
стандартного обучения и вос
питания детей, познакомили 
с основами теории изобрета
тельства и методикой разви
тия творческого воображе
ния. Интересные лекции-дис
куссии проводили преподава
тели центра С. Кобец и О. 
Шуняева. Организаторы семи
нара на примере работы дет
ских садов № 30, 96, 50 убе
дительно доказали возмож
ность претворения идеи в 
жизнь.

Слушателям семинара была 
предоставлена возможность

решить некоторые технические 
задачи.

Попробовали свои силы в 
качестве преподавателей
юные кружковцы из Нориль
ска.

С семинара увезли разви
вающие игры, позволяющие 
знакомить детей с физически
ми явлениями, встречающи
мися в природе, формирую
щие представления о различ
ных состояниях веществ, иг
ры, развивающие логическое, 
системное мышление у детей.

Полученный набор методи
ческих материалов и пособий 
позволит эффективно исполь
зовать уже накопленный ан- 
гарчанами опыт.

Г. КЛЮ Ч, И. БРАЙЛОВ- 
СКАЯ и другие участни

ки семинара.

© ЕСТЬ ИДЕЯ!

МЕБЕЛЬ ДЛЯ ДАЧ
Меня интересует вот такой 

вопрос. У нас сейчас очень 
много садоводческих обществ, 
и в каждом из них на участках 
стоят дома-дачи. И если со 
строительством таких домиков 
вопрос как-то решается, то 
вот о мебели для них почти 
нигде не говорится.

С мебелыр сейчас плохо, о 
магазинах пусто, даже табу
реток нет. Мне кажется, бу
дет удобно, и недорого, 
если какую-то часть необходи
мой мебели дпя дач начнут 
изготовлять столяры разных 
предприятий нашего города, 
там, где есть хозяйственные 
цехи. В таких цехах есть стан
ки, иа которых можно изго
товить разные мебельные по
делки из отходов пиломате
риалов, брусков, кусков фа
неры и ДВП, которые сейчас 
вывозится ка свалку. Можно 
сделать стулья, столы, табу

ретки, тумбочки и прочее.

Будет ли это индивидуаль
ная трудовая деятельность 
или кооператив, не суть важ
но. Важно, чтобы в цехе не 
было перерасхода пиломате
риалов и чтобы это но отра
жалось плохо на основной 
работе. Столяр может запла»- 
тить за электроэнергию, за 
работу на станке в течение 
2— 3 часов в месяц, втого ему 
хватит, и за отходы, если их 
продают. Выгодно и предпри
ятиям, и нам, потребителям.

Еще лучше, если это будет 
не индивидуальная деятель
ность, а плановая — пред
приятия.

Меня интересует мнение 
как финотдела, так и мнение 
граждан нашего города, хо
зяйственников. Что думают 
они?

А . ТРОЩ ВНКО, 
рабочая.

О КАК НАС ОБСЛУЖИВАЮТ

САНТЕХНИЧЕСКИЕ
СТРАДАНИЯ

Многие сантехнические слу
жбы наших Ж ЭКов, ныне пре
образованные в Ж Э У , забыли 
о мудрой русской пословице, 
которая гласит! «Готовь зимой 
телегу, а летом — санип. По
ясню это иа примере дома 
№ 2 квартала «Л», в котором 
живу с 1969 года.

В течение всего лета еже
годно работники свнтемниче- 
ской службы, закрепленные за 
нашим домом, работают в 
«шапках-невидимках». До на
чала отопительного сезоне их 
не видно, но стоит начаться 
отопительному севону, начи
нается беготня.

Весной и осенью прошлого 
года жители нашего дома 
бегали с заявками в ЖЭУ-1 
и звонили по телефону. В кон
це года сантехников перевели 
из 74-го квартала о 82-й, те
лефон не установили (о чем 
жителям даже не сообщили), 
телефонная свявь, таким об
разом, оборвалась, и начались 
хождения по мукам иа квар
тала «Л» а 82-Я мввртал*

Мастер по сангвиническим 
работам Г. А. Волкова сама 
неоднократно бывала в нашем 
доме, однако теми а туалет^ 
ных комнатах .Дома не* устра
нены до сих пор. Более того, 
в канун нового года из-за 
аварии а одной иа квартир 
была отключена горячая вода,

и люди весь Новый год сиде
ли без горячей воды, хотя
заявка на устранение аварии 
была дана в тот же день. Ког
да же после нового года
жители нашего дома вновь
обратились к сантехникам, 
бригадир Сергей Мериняев 
ответил» «Когда сделаем, тог
да и сделаем!». Никто из ви
новных до сих пор не наказан, 
и наши сантехнические стра
дания продолжаются по сей 
день, с той лишь разницей, 
что с нового года наш дом 
поредели ив Ж *У-1 в Ж 1У-1, 
что находится в 89-м кварта
ле.

Неделю навад . в квартире 
S7 иа пятом этаже прорвало 
трубу в туалете, вода хлыну
ла с пятого этажа на четвер
тый и далее, вплоть до пер
вого. Выли поставлены в из
вестность все аварийные слу
жбы. Вечером воду перекры
ли, но ремонт долго не про
изводили. Ховяева 57-4 квар
тиры ежедневно оставляли 
ключ от квартиры соседям и 
писали записки сантехникам 
(на работу-то ходить надо).

Докол* же будут продол
жаться эти бл*о6равия, хоте- , 
лось бы спросить У ̂ руково
дителей треста коммунально
го хозяйства?

г
Н. КОЗЛОВА,

жительница ивартплз «Л».

О МНЕНИЕ

ЗИМОЙ НА ПРИЛАВКАХ
В промышленном Ангарске 

очень важно регулярное обе
спечение свежими овощами, 
особенно в зимнее время. В 
наших магазинах всегда мож
но купить капусту, картофель, 
лук, чеснок, морковь, свеклу, 
но таких овощей, как помидо
ры, редиска, укроп, в мага
зинах в зимнее время не бы
вает, хотя именно в Ангарске 
имеются все возможности* 
построено большое количе
ство теплиц.

В 1966 году я работал на 
шахте ЗабитуЙ - Аларского 
района и специально приезжал 
в Ангарск для того, чтобы пе
ренять опыт по строительству 
теплиц. Эту новинку Ангарске 
мы вчяли на вооружение, и в 
Забитуе построили семь теп
лиц. В них круглый год выра
щивали помидоры, редиску, 
укроп, зеленый лук, цветы.

При правильной постановке 
работы тепличного хозяйства 
Э’-о одна из выгодных отрас
лей, дающая прибыль.

И. М АССРЛЬ, 
ветеран труда.

О СЛУЧАИ

НА ЧУЖОЙ ВЕДЕ
Пишет вам ветеран труда 

Наумова Евдокия Николаевна.
Прошу вас через газету рас
сказать историю покупки 
мною хвойного Масла,

После перенесенной тяже
лой операции у меня оказа
лась неработоспособной пра
вая рука. Я была я отчаянии, 
медицина но смогла окапать 
мне помощь. Поделилась сво
им горем со знакомой,, ра
ботницей Ж ЭКа, онв и пред
ложила мне лекарство, кото
рым, якобы, вылечила своего 
мужа, расскасапа, что и те, у 
кого она это лекарство доста
вала, тоже будто бы избави
лись от старческих недугов,

Принесла она поллитра сна
добья, сказала* хвойное мас
ло, стоит дорого — 45 руб
лей.

R тог же вочер я решила 
попробовать столь чудодейст* 
венное лекарство на руке и 
почувствовала, как «тало «щи
пать* руку. Только тогда за
подозрила неладное. Оиаза- 
лось, это был обыкновенный 
скипидар, заправленный ка
ким-то хвойным ароматом.

Не оправдываю себя, посту
пила легкомысленно, дове
рившись убеждениям знако
мой, за это наказала себя, 
лишившись полумесячной
своей пенсии. Но обидно, чго 
на чужой беде наживаются 
какие-то дельцы.

Надеюсь, что, прочитав 
об Этом случае, кто-то станет 
осторожнее и но поддастся на 
такую же аферу.

Е. НАУМ О ВА.

о  о с т р ы й  с и г н а л

В А Ш И  Д Е Т И  В О П А С Н О С Т И
(ПИСЬМО ВОДИТЕЛЕЙ ТРАМВАЯ МАРШРУТА HI «Of

В аняара был открыт новый 
участок трамвайного пути по 
ул. Социалистической от Ле
нинградского проспекта до 
ул. Космонавтов.

Новый маршрут проходит 
вдоль микрорайонов 15, 17,
10, 22. На этом маршруте со
здались опасные условия дви
жения трамваев. Подростки в 
возрасте 11— 14 лет подкла- 
дывают на рельсы булыжни
ки, металлическио прутья, са
мые различные посторонние 
предметы, что может приве
сти к сходу вагона с рельсов, 
т. е. к аварии.

Очень часто ребята устраи
вают игры, катаясь на трам
ваях, цепляясь за выступаю
щие части вагона. Нередко 
подростки втягивают в свои

игра и ребят в возрасте 6— ? 
лет. Сейчас, когда ив дорогах 
сложились и без того опас
ные условия движения для 
трамваев— гололед, — в экс
тренной ситуации водитель не 
может быстро затормозить 
вагон.

Уважаема?» товарищи роди
тели, учителя! Безопасность ва
ших детей зависит от внима
тельного отношения к их по
ведению со стороны взрос
лых, личного вашего участия я 
воспитании у детей навыков 
безопасного поведения на 
улице. Шалости на дороге 
чаще всего приводят к не
счастным случаям.

Наш долг — уберечь детей
от бедвТ

СПРАШИВАЛИ
ОТВЕЧАЕМ

На письма и предложения пассажиров по вопросу разме
щения трамвайных остановок на перекрестке улиц Чайков
ского и К. Маркса отвечает начальник Ангарского трамвай* 
ного управления П. С . Борисов.

Работники трамвайного уп
равления и ГАИ неоднократ
но изучали обстановку на 
этом перекрестке с целью 
выбора оптимального вариан
та.

На последнем совещании 
работников ГАИ и трамвайно
го управления, которое состо
ялось в феврале 1989 г., было 
рассмотрено 4 варианта раз
мещения остановок. И любой 
из рассмотренных вариантов 
но исключает движение пе
шеходов через перекресток.

Совещание решило, что су
ществующая схема располо
жения остановок наиболее 
удобная, т. м. с одной оста
новки пасгажиры могут уе
хать на любом вагоне в нуж
ном для них направлении, а 
зная заранее, что им нужна 
пересадка, могут перейти на 
нужную остановку по пеше

ходным переходам по разре
шающему сигналу светофора.

Для повышения безопасно
сти пассажиров на этом пере
крестке трамвайное управле
ние планирует в марте увели
чить выпуск вагонов на 7-й 
маршрут, при условии пуска в 
эксплуатацию тяговой под
станции № 8, что уменьшит 
пересадку с 5-го маршрута 
на 1, 4, 3 маршруты, а следо
вательно, снизит поток пеше
ходов через перекресток.

В дальнейшем необходимо
решить вопросы перевода 
движения грузового автотран
спорта с ул. Чайковского и 
строительства подземного пе
шеходного перехода.

Такое решение этих вопро
сов может обеспечить полную 
безопасность пешеходов на 
перекрестке улиц Чайковского 
и К. Маркса.

еее

Почему не принимают бутылки из-под шампанского!

Г. Б. Стасюкевкч.
Отвечает начальник урса В. О . Ш тарк:

С 20 января 1909 года при
емка стеклопосуды емкостью 
0,0 л из-под шампанского раз
решена, осуществляется во 
ecev посудоприемных пунктах 
Ангарска.

В связи с тем, что в настоя
щее время тары-ящиков за 
N8 1 нет, приемка производит, 
ся в картонные коробки из-

под шампанского, которвае 
высвобождаются по мере ре
ализации. Приемка стеклопо
суды 0,8 л в дальнейшем бу
дет осуществляться беспере
бойно, т. к, принимаются все 
меры к изысканию тарв-ящи- 
ков за № 1 по области и у 
иногородних поставщиков.

е е *

В течение 5 месяцев я в своей квартире ив жил, а стало 
быть, не пользовался водой и канализацией, квартира все 
это время находилась под охраной ил пульте. Почему я 
должен платить за услуги, которыми я не пользуюсь! Мне 
в Ж ЭКе говорят, дайте справку, что вы зти месяцы не жи
ли в квартире. На вопрос, где и кто дает такую справку, го
ворят» «Но знаем».

Отвечает начальник Ж КУ ПО АНО С А . К . Алешин:

— В соответствии с «Прави
лами пользования жилыми по. 
мощениями» в случае отсутст
вия жильцов свыше одного 
месяца плата за коммуналь
ные услуги за время их отсут
ствия не взимается, за исклю
чением платы за телефон и 
отопление.

Жилец должен подать в 
Ж ЭК заявление о выезде, в 
котором делается отметка о 
временном прекращении поль

зования коммунальными ус
лугами по месту постоянного 
жительства, а по возвраще
нии предъявить документе!, 
подтверждающие период его 
отсутствия к являющиеся ос
нованием для перерасчета за 
соответствующие коммуналь
ная услуги. 8 данном случае, 
документом, подтверждаю
щим время вашего отсутстаия, 
может быть справка из отде
ла вневедомственной охрана.
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РЕШЕНИЕ ПЕРЕСМОТРЕНО
Прошел слух: на водочные талоны вместе с водкой будут 

продавать и вино. И тут же «заговорили» в редакции теле
фоны. Чтобы погасить эти слухи, мы вновь обратились за 
информацией в отдел торговли горисполкома. Действитель
но, в феврале пересмотрено решение горисполкома о по
рядке продажи винно-водочных изделий.

— Какие конкретно измене
ния! — об этом редакция по
просила рассказать заведую
щую отделом торговли Т. Г. 
Матящук:

— Прежде всего, следует 
сказать: талонная система 
сохраняется. Но пересмотре
ны нормы отпуска в связи с 
увеличением фондов на вина

и шампанское. Во всех ма
газинах и отделах, торгую
щих спиртными изделиями, 
на винный талон производит
ся отпуск двух бутылок --
или вина, или коньяка, или 
шампанского — из имеюще
гося ассортимента. На вто
рой талон по-прежнему бу
дет продаваться одна бутылка

водки или две бутылки вина,
по желанию покупателя.

Расширена сеть по продаже 
сухих вин и шампанского. С 
1 марта текущ его года вве
дены сухое вино, коньям( 
шампанское в специализиро
ванные магазины «Ветеран».

Сняты ограничения с норм 
отпуска в ресторанах города 
на продажу спиртного на од
ного посетителя. Одновре
менно изменен режим работы 
а ресторанах города. Отпуск 
винно-водочных будет осуще
ствляться с 14 до 22 во все 
дни недели — без права вы
носа.

Предприятиям общественно
го питания (исключая столо
вые на промплощадка* и сто. 
ловые общегородского поль
зования) разрешено обслужи
вание торжественных миро-? 
п о н я т и й  (свадеб, юбилеев) и 
поминальных обрядов с реа
лизацией алкогольных напит
ков.

— Можно назвать, какие 
конкретно предприятия име
ются в виду?

— Это столовые № Т6# 24, 
30, 45, 34, 38, 46, 5, 33, 10,
11, кафе «Лада», «Морозко», 
ресторан «сБаргузин» в Юго- 
Западном районе. Столовые 
№ 5, 10, «Чебуречная», кафе 
«Юность» и «Ангара», ресто
раны «Север» и «Тайга» в 
Центральном районе.

Еще одна дополнительная 
услуга для проведения сва
деб и юбилеев — одноразо

ртного, \  
1Й Ука- |  
годного 
г. 06-  
опросу 
город-

вая норма отпуска спиртного, 
но с учетом требований 
за Президиума Верховного
Совета СССР от 1985 
ращаться по этому вопросу 
следует к заведующей 
ским загсом С. Я. Шумило
вой.

— Тамара Григорьевна, воз
никает вопрос: не откроют як 
есе эти изменения вновь ла
зейки для людей нечестных!

— Следует предупредить, 
что за соблюдение правил 
реализации алкогольная на
питков, культуру обслужива
ния и поведения посетителей 
в предприятиях общественно
го питания ответственность 
возлагается на руководителей 
каждого предприятия в от
дельности. За нарушение по
рядка продажи будут приме
няться м ера административно
го и правового воздействия.

Ангарская бухгалтерская 
школа объявляет набор в 
дневную и вечернюю группы 
по подготовке бухгалтеров. 
Здесь же принимаются лица, 
работающие в кооперативных 
организациях города и жела
ющие приобрести профессию 
бухгалтера. Начало занятий 
по мере укомплектования 
групп. За справками обра
щаться по адресу: 665802, г. 
Ангарск, ул. Иркутская, дом 
49, тел.: 9-50-24.

ИПЛИКАТОР КУЗНЕЦОВА 
предназначен для янятия бо
лей в мышцах, суставах ц по
звоночнике, а также для вос
становления и повышения ра
ботоспособности. Цена комп
лекта _  5 руб, ^плинатор 
Кузнецова вы можете приоб* 
рести в магазине N9 61 «Ме
лодия». Остановка автобуса 
№ 7 «Блинная».

Магазин № 35 орса Юго- 
Западного района заключает 
договор с промышленными 
предприятиями и органиваци- 
ями на поставку некондицион
ных товаров и отходов проиа- 
водства ма 1989 — 1990 гг.

Обращаться в магавин Nfl 20 
еДетеви! мир» (квартал ITT), 
к заместителю директора.

Тел.1 4-98-У1, 4-11-1А

Консультация «Служба здоро
вья», укомплектованная высоко
квалифицированными врачами 
кандидатами медицинских наук 
и научными сотрудниками (пси
холог, психиатр, хронобиолог, им 
мунолог, сексопатолог, невропа
толог, окулист), продолжает осу
ществлять успешную медицин
скую помощь населению. Здесь 
вас также ждут' дерматолог-кос- 
метолог — консультации по гиги
еническому уходу за нормаль
ной и увядающей кожей у под
ростков, женщин и мужчин, ле
чение заболеваний кожи и кос
метических дефектов кожи лица 
и волос; удаление вирусных бо
родавок; консультации по дру-| 
гим вопросам дерматологии 
косметологии (суббота с 10.00 д о г 
12.00).

Психотерапевт — консультации; з 
запись на курсы аутотренинга и ! 
психогигиены для тех, кто чувст-» 
вует себя неуверенно в жизни, I  
страдает функциональными рас
стройствами нервной системы,

' З И М Н И И  СТАДИОН «ЕРМАК»

Х О К К Е Й
Товарищеская встреча 

чемпионов РСФ СР СК «Ермак» 
с клубом «Звезды хоккея СССР*

Принимают участие заслуженные мастера спор
та СССР и олимпийские чемпионы: Рагулин А.,
Старшинов В., Зимин Е., Петров В., Капустин С.,
Сидельников А. и др.

Начало соревнований: 4 марта — в 15.00, 5 марта— в 13.00.

После окончания матчей 4 и 5 марта проводится 
розыгрыш вещевой спортивной лотереи.

Разыгрываются: «Жигули» 2108, «Жигули»
(«Нива»), холодильники, телевизоры, ковры, маг
нитофоны, спортивный инвентарь.

В первый весенний праздник По телефону 066 вы можете 
хроническими заболеваниями “  Международный женский день отправить телеграмму с квартир-
вер хних дыхательны,-; пу-ей Гере- 8 маР та приятным подарком ного телефона в кредит, с по
да, пятница с 16.00 до  16.00). женщинам будет ваше правднич- следующей оплатой в любом

Адрос консультации» 18 м'р-н, нов п о зД Р авлен и е . отделении связи,
дом 7 в помещении «Службы Напомним, что прием поздра- Не забывайте указывать в те- 
семьи.., проезд трамваем до  ос- вительных телеграмм с указани- леграммах номер почтового от- 
тановии «С о ц и ал и сти ч еска я» . сРока вручения за пределы деления, в почтовых отлравле-
Справни по телефону. 9-15-81. н аш его  города заканчивается 5 ниях — шестизначный почтовый

м ар та , в пределах города — 6 индекс.
марта. Городской узея связи,

НА РАБ ОТУ 
П Р И Г Л А ША Ю Т :

Ангерскоо отделение Пром
стройбанка! сенретаря-машинист- 
ну, кассиров.

* * *

Редактор В. А. СТАРИКОВ

4 марта кафе «Пингвин» 
приглашает родителей с детьми 
на праздник сладкоежки «Ве
сенняя мозаика». Вас ждут сюр
призе, игра, аттракциона, вик
торины. Начало праздника в 12 
часов. Справки по тел.: 2-34-50,

Уважаемые ангарчпне!
Творческое объединение

молодежи приглашает вас по
сетить весеннюю впетавку ху
дожественных работ группа 
альтернативного творчества
«5-е дыхание». Выставка будет 
проходить в помещении мо
лодежного центра с 6 по 10 
марта.

Ж дем вас на выставке!

FKHHQJ
ВИДКОКАФН «ЮНОСТЬ* — помъ-

а  о Я п<ф*яолож » малом Ки тае. 11, 
!$. 15. 17, 19.

«РОДИНА* — Игла. И (удл.), 14, 
10, 18, 20-Э0 ГУД*.).

«МИР» — Одкноч«а. 10, 13, 14, 18, 
1В, 20. 31-80.

«ГТОВВДА* — Не следующее утро. 
Гдетя до 18 лет я» допускаются). 10, 
13, 14 (удл.), 18-30, 18-10, 20. 21-80.

«ПИОНВР* — Иу, погодя! 10. 12. 
Армия Тряеогуаии спова в вою. 14,
18. Ассоциация илоумышлаинияов. 
1М 0  (удл.), 19-40. 31-S0.

•ГРЕНАДА» — Ералаш. М 18—•!. 
!0. 13. 14, Наглецы. 18. 10. 19-Ю,
«1*10.

•ЮНОСТЬ» — вал «Луч* — Убит» 
йрляояа (I серии). 10. 14, 17-Л, W, 

Зел аВоенодь — Румба. II, 17, .19, 
JI, Эоопар«у енятея сны, 0*40, 1I-JW,

й К  НЯФТНЯИМИЦОЭ -  Дорогоо 
удовольствие (детн до 18 лат яа до* 
пускаются), 18. 17. Дия аетмеяпя.
19,

«комсомолец» — Макеиавая 
Ве^и (3 серия, летя до 18 лат ла
Bonv?KftWTcc). 18. 19. Для детей —• 

лабчдн. 14.
ЧСГЯВРЬ» — М«яя »о«у» Дрле- 

ктяо (3 сарая). \У  18. 19-V5.

АнгпрсниЙ меы он ино-vest к о- 
логическиЙ техникум легкой 
промышленности! лаборанта 
кабинета материаловедения, 
разбирающегося в свойствах 
тканей швейного и трикотаж
ного проивводства, секретаря- 
машинистку, директора под
росткового клуба.

Только один день — 18 марта в Д К  «Современ
ник» шоу «Нью-Йорк — Москва».

Программу представляет певец Вэйланд Родд, 
известный зрителям по телевизионным передачам и
по творческому союзу с певицей Ириной Понаров- ) 
ской. . г*. :• )

Начало в 18 и 21 час.
Билеты продаются в кассе Д К  «Современник» 

ежедневно с 17 до 20 часов.

Уважаемые аигврчаняи!

Развить свой вкус и твор
ческую фантазию, научиться 
шить и вышиввть, вязать смо
гут женщины на курсах крой
ки и шитья, художественного 
вязания крючком и спицами, 
художественной вышивки ма 
машинке. Курсы организова
ны предприятием развобото- 
вых услуг.

За справками обращаться: 
ул. Ленина, 46, тел.: 2-33-02; 
ул. К. Маркса, 87, тел.: 
3~22-13; 8-й микрорайон, дом
93, тел.: 6-83-04; 15-й микро
район, дом 12, тел.; £-71-04; 
18-й микрорайон, до г* 7; тел.! 
9-15-81; 211-й кварта л , до м 7, 
тел.: 4-10-93.

Вниманию владельцев собак! п о м о ги те  следстви ю
А нгарскея ветстан ц и я  доводит Тех, кто проезжал 17.12.68 г. по

до сведения владельцев собам, трассе на  ̂ Тельянь. вечером и 
что с 11 марта по 9 апреля

пленяет
Э-комнатную квартиру а р. Вико-

. . .  пола Днепропетровской области (30
ви д ел  Г А З -Я  и «Ж игули» п о м .  ц  „ , ж> уаучттилв ш в я .

Аиг.рсимй .ввод «имнчехни» ветлечебница проводятся привив- аварийного столкновения, .  так- p0BMj Э-яоинчаую н .р т .р х
р а .и тнво . на постоянную работу! ки гобакам против бешенства, жв водителя автомашины УАЗ, 
заместителя начальник. РМЦ, ежедневно, включая субботу и отвозившего женщину с тремя 
мастера КИПиА, мастера по *лек_ воскресенье, с 9 до 17 часов, Д«тьми в больницу просим по-

в Ангарске. Адроа 17*8 ер-н-Й-31,
(428).

о
пр
11

отиа чумы 
часов.

— в четверг, с 9 до 3’ он,ит„ь„  „п° сл« 10-00 по яГ .о .о .тяу*  » .p n p j  («О п . ш.
нус 6-09-88 в Ангарске.

утери
троснабжяммю, ммженера-внерго- 
тика, слесареЯ-ремоитников 4—1
разрядов, слесаря-теплотехника Одновременно производится
5 разряда, влесареЙ КИПиА 4— в регистрация и перерегистрация
разрядов, влемтромонтеров 4—1 собаи. Жилищно .  коммуналь-   , я|| ш .......... ...
р азр я д ов , влектроовм отчииор J ным 0р ГанИ1ациям обеспечи ть у Т6рЯНЯЫ̂  «ггастат М 1852 аяая-
разрада, гавовлвмгросварщииов контроль за доставкой собак на трогааоспарщяяа на пня Мвляваая- ------------------- -----------------------
4 — 6 разрядов, тонере* 4—.6  р ае- прививки по а д р есу ! пос. МаЯск, чюсв Виктора Адольфовича считать 2-иомя*таую ялн 1-нояпвтную в Ха
рядов , ф реаеровщ им ов 4— 5 рае-* ул# Комсомольская, 2а, тел .1 Пед?Аствительш,ш. (4S1) баровсие влв вя »-яс«аатяув в Вн

%и атаж, телвфов) в 11-в вр-яа ва 
Ьяомавтвуо а коявату, Возможны 
варианты. Адряс: 7-fl мр>я, доя «Ла, 
кв. 29 (в любое враня), |4М),

о
2-комяатяую квартеру в Алгврсва ва

рядов, аппаратчиков 4— 5 разря- 2.9^ит9, 
дов, уиладчммов'упвиовщиков 1—
3 разрядов. ___________________________

Доатавиа рабочим оаушегтатя- 
ется гпуи»абным транспортом, Сердяяяа благодарим

О

_ _  ___ чепяттъы
одмыоиие сЧеопечиввю*#* бяаго. рмЯ, ЯВ)Г, ПО ЛКОС. дрг»*« Г*»-
устроенны м  общ еж и ти ем , имею т- ^  ж бсиагсую помощь в оргаии»
сп авматормЯ-профкла^ториМ, , вП|,я паяорои яашаго лгбкмого му. N *ня Хулааг 1 Надежд •
дйтекое учреш дем ке, тур база . паяочяя, далушяи Имаяоаа Ни* (Владимировны jcmhtotb кадаЯстпя*

Утерянный патент А 14 1S1747 на 
имя ГсАдровняа Александра Иаодо-
ровича считать надействятялъпым.

(М«).
©

У геряннмЯ стував-заекнв билет

О^вAIUATNC4 *****  Григорьева,
9 ГО Т>»ДОУеП*ОЯвТВУ » " » . Я+ru, пг*г ян.

АДР1С Р5ДАНЦИ!4| М-"83П, г. Аигараи, ул. Ленина, 43. 
Тел»Фг>мы» редаитор — J-23-46) замостиге.пь рпдачтора — 

6?г«т«треммыв я<»ир^»рь н выпускающий — 206-01;
0- парткЯм^Я я шизпи — 2-79-5J ; отдал

•'рмВЦВИ в f^tef^Snparopnq — эигяоличеекив
отдел — ЪгЪЪ*\7) и обет^твенизя мриомная —
1 -H H f?  а*дел бгутуя я пи^ом, машбюро — М 4  8Я, 
201*19» eep|>eKrt>pM —

ро^мджаие. Адрео в AHiepcie* Гб-19* 
77. Н » )

О
Две З.говнатюые «вартиры ра 0*. я 

1>момиатяуп, Воаможмы ьарлао^в 
T ^ .j 6-54-Г4.

П-комнатяую улуятеявой плаявров» 
тал<>ным, lM4i. * *  С4*й втяж) я г. С аи м м

0  яа 9*. или Я'кояватвую квартир/ а
У герянпую трудовую нпижку вя Ангарска, Твл.а I-JS-76 (посла 19 ча

ями ГуглегА Георгия Николаевича еоп)* 
считать иапойстп ягельной. (МЧ) О
------------------------------------------------------------------- комнатную «артвру улучшенной

Спим* п '?еяду ^лагеггггрояняоя планировки (49.9 яа, к. 9.9 вгатя) аз
1явльо ва 1—1.8 года (одяяояяй муж- 9- н Ькомняпую, Алреок S3-94*7r 
чяяп)% Адрсг: 1.1 мр.я, дом I, кз 01, (MI).

С4П). 0
ф  ^копнятвую ятвртяру Г70 КЯ( я) не

Сляму яялпясицчдь сроком яа I 1-комнатную в старый явартаг-’г я !■ 
год, Раб. «*яя,г в. 19.09, дом, 3**,t комнатную. Первый атаж яа зряаля*

(440) гвгьг Ллрввз 70.17-9, ПЮ9)

1ИРЯВ м т п '.т ****
Ачгьгсиеп  горся- '*я тмпографмя управления издательств, полиграфии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Печать офсетчая.
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